
実施日 平成25年3月30日（土）14:00～15:20
講師 公認会計士　中神　邦彰
回収枚数 10枚（参加者20名：回収率50％）

NO 質問内容 評価 人数 割合（％）
A（良い） 4 40%
B 3 30%
C 2 20%
D 0 0%
E（良くない） 0 0%
未記入 1 10%
計 10 100%

(意見）
A
A

A

A

B

B
未記入

NO 質問内容 評価 人数 割合（％）
A（良い） 6 60%
B 3 30%
C 1 10%
D 0 0%
E（良くない） 0 0%
未記入 0 0%
計 10 100%

(意見）
A
A
A
B

NO 質問内容 評価 人数 割合（％）
A（良い） 4 40%
B 4 40%
C 2 20%
D 0 0%
E（良くない） 0 0%
未記入 0 0%
計 10 100%

(意見）
A
B

B

NO 質問内容 評価 人数 割合（％）
長い 0 0%
ちょうどよい 8 80%
短い 1 10%
未記入 1 10%
計 10 100%

（意見）

NO 質問内容 評価 人数 割合（％）
思う 9 90%
思わない 0 0%
未記入 1 10%
計 10 100%

(意見）

ちょうどよい
2時から60分は眠たい時間　午後の3時からか、午前の10時からがよい。
これ以上長いとあきてしまう方もいると思います。

質問５

やはり、会計のプロである会計士に説明していただく方が住民にも安心を与えることができると思
います。

習志野市の財政状況を市民がもっと知るべきだ。

今後も公認会計士による財務報告書の研修を実施したほ
うがよいと思いますか。

四表の説明がもう少しあればよかったが、財務報告書からわかる資産の更新問題に視点を当て
説明されているのはよかった。
わかりやすい。

とても丁寧でわかりやすく、口調も明るくはっきりしていて、とても良かったと思います。
大局的な話を市民の感覚に引きよせて、自分たちの問題として分かりやすく解説していただいた。
問題点がよく分かった。
大きな声、元気ある。

残り15分で参加したため、判断できませんでした。

量も内容も適切。

もっと多くの方に来てもらいましょう。がんばろう！！

拝聴してとてもためになりました。来年以降は他の自治体の職員も聞きに来た方が良いと思いま
す。

時間はいかがでしたか。

類団との比較、データとして、とても充実していると思いますが市民向けの説明資料としては内容
が少し固いのではないかと感じました。

質問４

平成23年度財務報告書説明会（市民対象）

質問１ 内容はいかがでしたか。

質問２ 講師の講義はいかがでしたか。

質問３ 資料はいかがでしたか。

市民の声が聞けたこと。
全国の自治体経営のこれからについて理解できた。

対市民説明会にありがちな個々の事業や単年度に係る内容ではなく、公会計導入が必要な理由
から大局的、中長期的な内容をとても分かりやすく説明していただき、目からうろこでした。
よく分かった。

シンプルで分量も多くなく、とても分かりやすかった。


